

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$6,000 soit votée audit Comité, ladite somme représentant une subvention de \$2,000 pour l'année courante et deux années d'arrérages à \$2,000 chacune, à la condition que les oeuvres d'art qui ont été réunies chez le Commissaire Général du Canada, à Paris, M. Doumic, soient transmises à la Ville immédiatement, et que la surveillance de ce musée, en tant que la Ville est concernée, soit confiée au Bibliothécaire Municipal, et que ledit Comité fournisse à la Ville, chaque année, un détail de ses opérations.

2.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que le Département de l'Inspection des Bâtisses soit composé de cinq services distincts qui seront sous le contrôle de l'Architecte de la Ville et du Surintendant des Bâtisses. Ce département de l'Inspection des Bâtisses sera sous le contrôle du Maire et du Bureau des Commissaires, ces services devant être:

- 1° Inspection des Bâtisses, — avec M. H. Eug. Lévesque comme chef, avec titre d'Inspecteur en Chef de ce service;
- 2° Inspection des Edifices Publics, — avec M. J. N. Gauvreau comme chef, avec titre d'Inspecteur des Edifices Publics;
- 3° Inspection de la Plomberie, — avec M. P. A. Connelly comme chef, avec titre d'Inspecteur en Chef de la Plomberie (la position d'Ingénieur Sanitaire étant abolie);
- 4° Inspection des Chaudières à Vapeur, — avec M. E. C. Champagne comme chef de ce service, avec titre d'Inspecteur en Chef;
- 5° Service d'Architecture, — avec M. C. E. Lacas comme chef, avec titre d'Assistant-Architecte.

Les chefs des divers services devront faire tous leurs rapports à l'Architecte de la Ville et au Surintendant des Bâtisses, qui les transmettra au Bureau des Commissaires, s'il y a lieu.

Les attributions des services de l'Inspection des Bâtisses seront comme suit:

Inspection des Bâtisses: Mise en vigueur de tous les règlements de la construction, inspection des bâtisses en voie de réparation ou de construction, inspection des bâtisses dangereuses, inspection des échafaudages et ramonages des cheminées;

Inspection des Edifices Publics: Mise en vigueur des règlements concernant les édifices publics, théâtres, salles de vues animées, salles publiques, maisons d'éducation, magasins à rayons, établissement industriels, appareils de sauvetage, etc.;

Inspection de la Plomberie: Mise en vigueur des règlements concernant la plomberie, le drainage et la ventilation;

Inspection des Chaudières à Vapeur: Mise en vigueur des règlements concernant l'Inspection des Chaudières à Vapeur et la nuisance causée par la fumée;

Service d'Architecture: Préparation des plans, devis et estimés nécessaires pour la réparation et la construction des Edifices Municipaux, réparation de tous les Edifices Municipaux, et surveillance des travaux de construction des Edifices Municipaux.

3.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le nivellement de la rue Sherbrooke, entre la rue Amherst et la rue Papineau, au coût de \$109,692.50, tel qu'il appert au rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, en date du 6 janvier 1914, ne soit pas entrepris.

4.—(18827) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'établissement d'une traverse à niveau à la rue Hutchison.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le Département en Loi reçoive instructions de faire application auprès de la Commission des Chemins

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$6,000 be voted to the said Committee, the said sum representing a grant of \$2,000 for the current year and two years of arrears, conditionally, however, that the works of art which are in the office of the General Commissioner of Canada in Paris, Mr. Doumic, shall be sent to the City immediately, and that the supervision of the said museum as far as the City is concerned, shall be entrusted to the Civic Librarian, and that the said Committee shall furnish each year to the City a report of its operations.

2.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Building Inspection Department be composed of five distinct branches which shall be under the Control of the City Architect and Superintendent of Buildings, the said Building Inspection Department to be under the control of the Mayor and the Board of Commissioners, the above five branches as follows:

- 1° "Building Inspection", with Mr. Eugène Lévesque as Head of this branch of the department, with the title of Chief Inspector;
- 2° "Public Building Inspection", with Mr. J. H. Gauvreau as Head of this branch of the Department, with the title of Inspector of Public Buildings;
- 3° "Plumbing Inspection", with Mr. P. A. Connelly as Head of this branch of the Department, with the title of Chief Inspector of Plumbing. (The position of Sanitary Engineer being abolished.)
- 4° "Inspector of Steam Boilers", with Mr. E. O. Champagne as Head of this branch of the department, with the title of Chief Inspector;
- 5° "Architecture Department", with Mr. C. E. Lacas as Head of this branch of the department, with the title of Assistant Architect.

The heads of the different branches shall report to the City Architect and Superintendent of Buildings, who shall transmit their reports to the Board of Commissioners, when necessary.

The attributions of the respective branches of the Building Inspection Department shall be as follows:

"Building Inspection": Enforcement of all the by-laws concerning the erection and inspection of buildings under construction or undergoing repairs, inspection of dangerous buildings, inspection of scaffoldings and chimney sweepings;

"Inspection of Public Buildings": Enforcement of the by-laws concerning public buildings, theatres, moving picture halls, public halls, educational establishments, departmental stores, industrial establishments, fire escapes, etc.;

"Plumbing Inspection", Enforcement of the by-laws concerning plumbing, drainage and ventilation;

"Steam Boiler Inspection", Enforcement of the by-laws concerning the inspection of steam boilers, and the nuisance caused by smoke;

"Architecture": Preparation of plans, specifications and estimates required for the repairing and construction of Municipal Buildings, repairing of all the Municipal Buildings and supervision of the works in connection with the erection of Municipal Buildings.

3.—On motion of Commissioner Côté seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the levelling of Sherbrooke street, between Amherst street and Papineau avenue, at a cost of \$109,692.50, as appears by the report of the Engineer Superintendent of the Road Department, dated the 6th January 1914, be not proceeded with.

4.—(18827) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer anent the establishment of a level crossing at Hutchison street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Law Department be instructed to apply to the Railway Commission for leave to establish